

Secteur maritime

J. Krecké à Monaco

Une dizaine d'entreprises luxembourgeoises du secteur maritime mais aussi de secteurs annexes (services financiers, communications ou artisanat) sont présentes au Monaco Yacht Show qui se clôture aujourd'hui. Le ministre de l'Économie s'y est rendu, partant de l'idée que la plaisance maritime «fait partie du secteur maritime luxembourgeois et, de par les interactions commerciales avec d'autres secteurs économiques, s'intègre parfaitement dans la politique de diversification économique» du pays, selon le communiqué du gouvernement. Le ministre en a profité pour annoncer la sortie prochaine d'un nouveau règlement technique relatif aux navires de plaisance ainsi que la mise en ligne d'un nouveau site destiné à la promotion du secteur maritime luxembourgeois.